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オープン戦が始まりました 

 年度初め恒例のオープン戦が始まり、４月２２日 (土)・２３日(日)の両日、ソフ

トテニス部、野球部、バスケットボール部、ソフトボール部の試合がありました。  

オープン戦は、新３年生がまさに３年生として部全体をリードする初めての大会

です。生徒たちは、緊張や不安を感じながらも、これまで練習してきた自信や仲間

との信頼、チームとしての期待を高めながら試合に臨んでいるのではないかと思い

ます。そんな生徒たちが、各試合会場でどんな姿でチャレンジしているのかが楽し

みで、私(藤本)も応援に走りました。 

試合を見ながら、「ほんとに大きくなったなあ。」と素直に実感している自分がい

ました。今の３年生は、私がこの養父中に着任した時に、同じように養父中に入学

してきた生徒でもあるので、自然に入学した頃の姿が思い浮かび、特にそう感じて

しまうのかもしれません。中学校に入学して初めてテニスや野球、バスケやソフト

ボールを始めた生徒もいます。でも今や、そんなことは感じさせないくらいに堂々

とプレーし、他校の生徒と張り合っています。入学してからわずか２年余りで、こ

んなにも大きく成長した姿にうれしさを感じる一方で、私自身を振り返りながら、

同じぐらい成長できたかと思うとちょっとさみしい気もします。やはり中学校時代

って一番よく伸びる時期なんだと改めて感じざるを得ません。  

今回のオープン戦を通して得た学びを、ぜひ次の「総体」で活かしていってほし

いと願います。「総体」も、あっという間にやってくることでしょう。日々の部活

動での練習はもちろん、自主トレにも工夫しながら取り組み、「養父中パワー」を

さらに力強く発揮してほしいと大いに期待しています。  

今週末の２９日(土)には、野球部が準決勝、決勝に挑みます。  

また、バレーボール部と卓球部が、新たに大会に臨みます。  

オープン戦、まだまだ続きます。がんばれ！  養父中！！！ 

 

１３日(木)に、１年生を対象に「部活動オリエ

ンテーション」を実施しました。いつの間に準備

していたのか、各部が趣向を凝らした楽しい「新

入部員勧誘ステージ」を繰り広げました。 

先週に３回の体験入部を経て、いよいよ明後日  

２６日(水)には、新入生が正式入部をします。１年生の皆さん、

無理せずゆっくり、着実に部活動に馴染んでいってください。  

養父市立養父中学校  学校だより  
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養父中ブランディング計画 始動！！！ 

＜野球部＞  

＜テニス部＞  

＜卓球部＞  



 

 

 

 

 

 

バスケットボール部 4/22(土 ) 
豊岡市立豊岡北中学校 

体育館 

梁瀬中には51-27で勝ち、続く豊岡北中とは45-61で惜

敗。随所に勝ちへのガッツを強く感じる好試合でした。 

野球部  

4/22(土 ) 
豊岡総合スポーツセン
ター 野球場 

豊岡南中との対戦。初回に先制を許したものの、粘り強

く勝機をねらい、結果9-3で勝利。 

4/23(日 ) 
豊岡総合スポーツセン
ター 野球場 

八鹿青渓中との対戦。どちらも互いに得点を許さない、

まさに我慢我慢の試合展開。結果4-0で勝利 

ソフトテニス部  

4/22(土 ) 神美台スポーツ公園 
【個人戦】日差しはあるものの風の強い1日。どのペア

も健闘し、そのうち〇〇-〇〇ペアが第5位（ベスト8）。 

4/23(日 ) 神美台スポーツ公園 
【団体戦】前日とは打って変わって暑い1日。研修の部、

オープンの部、どちらも準優勝。総体へファイト！ 

ソフトボール部  

4/22(土 ) 
豊岡市立日高東中学校 

グラウンド 

日高東中に10-6で勝利し、続く夢が丘中には接戦の末、

15-14でサヨナラ勝ち！ 粘りを見せました。 

4/23(日 ) 
豊岡市立日高東中学校 

グラウンド 

急な寒さにも負けず、熱いプレーで豊岡北中と対戦し

ましたが、惜しくも3-2で準優勝！ 次に向けてＧＯ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

１７日 (月 )、「第７回制服検討委員会」を開催しました。令和

６年度新入生からの新制服着用に向け、昨年度に引き続き、新

制服について検討に取り組みます。  

 今回は、生徒会が昨年度末に取り組んだ制服のエンブレムのデザイン案や、新制服の

デザインや仕様の最終決定（6 月）までのスケジュールについて確認しました。また、

なかなかしっくりとこない男子のズボンのデザインについて、制服製造業者（カンコ

ー）が提示する複数の生地サンプルを比較して検討しましたが、結局、「実際にズボン

の形で比較しなければ分かりにくい」ということで、決定は次回に持ち越されました。  

次回は、すべての試作品が出された中での比較・検討になり、デザイン・仕様の決定

もいよいよ最終局面を迎えます。  

部活動のオープン戦の結果 

 

 ここ数年のコロナ禍において、生徒のより

よき成長のために知恵を出し、創意工夫しな

がら取り組んできた教育活動を生かしなが

ら、これからの諸活動をさらに洗練した効果

的なものとするため、「養父中ブランディン

グ計画」を策定中です。  

 生徒のために一途に取り組んでいる活動

が、ひいては保護者の皆様や地域の皆様に、

「養父中、なかなかやるやん」「養父中、かっ

こええなあ」「すげえなあ」と思ってもらえる

活動を展開したいと思っています。  

 今年度の入学式はその第一弾。いかがでし

たでしょうか。  

 

 

 

 
令和 6年 4月～ 

 

 先週２１日 (金 )に文書でお伝えしました

「シン・そうあんくんの日」。  

 毎月第２・第４水曜日は、自分で時間を管

理しながら、普段はまとまった時間をかけて

できないことに取り組みます。友達との遊

び、自主トレ、読書、自主学習などです。  

またその日は、必ずお手伝いや家事をする

ことにしています。その日の就寝時刻につい

ても、遅くとも 23 時までとしています。  

 この取組について、学校として特

に表彰はしませんが、自分で自分を

ほめることのできる取組をぜひ期

待しています。  

 

「シン・そうあんくんの日」について 「養父中ブランディング計画」について 

「To Be a Good School」（良い学校をつくろう） 

＜吹奏楽部＞  ＜バスケットボール部＞  ＜バレーボール部＞  ＜ボランティア部＞  ＜ソフトボール部＞  


